En octubre el Tortazo Rock sacudirá La Media Torta

- El mirador artístico de Bogotá sigue siendo el epicentro del rock en la ciudad en esta versión que reúne guitarras y leyendas vivas del rock colombiano.

Bogotá, 30 de septiembre de 2025. El Teatro al aire libre La Media Torta, del <u>Instituto</u> <u>Distrital de las Artes – Idartes</u>, abre sus puertas el próximo domingo 5 de octubre para recibir a miles de seguidores del rock en una nueva edición del **Tortazo Rock**, con una programación de entrada libre para mayores de 14 años y hasta completar aforo que comenzará a la 1 de la tarde. Será una tarde de energía pura, nostalgia juvenil y sonidos que han marcado a varias generaciones, desde el punk contestatario hasta el rock alternativo más visceral.

El **Tortazo Rock** es uno de los encuentros más esperados dentro de la programación de la **Red de Escenarios Culturales de Bogotá** pues convierte a La Media Torta en el epicentro de la cultura rockera de la capital. Su propósito está en tender puentes entre agrupaciones históricas y las propuestas emergentes, para que en una misma tarima confluyan leyendas, nuevas voces y sonidos que están renovando la escena.

Un cartel de peso para una jornada inolvidable

El escenario temblará con la presencia de **1280 Almas**, una de las agrupaciones más influyentes del rock colombiano. Con más de tres décadas de trayectoria, las Almas llegan con noticias para sus seguidores: el lanzamiento de la remezcla y remasterización de *Pueblo Alimaña*, su sexto álbum de estudio, editado originalmente en 2012, que regresa con un sonido renovado y el mismo espíritu contestatario que caracteriza a la banda.

La cuota del **country punk bogotano** llegará con **Mortis y Los Desalmados**, banda que ha construido un estilo propio mediante el cual conviven el relato popular, la ironía y la fuerza del punk. Su más reciente producción, *Glifosato Blues*, es un viaje de sonidos y provocaciones que ha logrado conectar con públicos diversos y que confirma su lugar dentro de las propuestas más irreverentes del país.

Desde 2013, **Mad Tree** ha crecido como una de las propuestas de rock alternativo más sólidas de la nueva generación. Con tres discos de estudio y una agenda internacional que incluye festivales como Vive Latino y Grito Latino, la agrupación ha demostrado que el rock colombiano sigue en expansión. Su tercer álbum, *Así Hablan los Pájaros*, explora sonidos contemporáneos sin perder la esencia melódica y poderosa que los ha llevado a compartir escenario con artistas de talla mundial como Slash.

La potencia del **stoner y el grunge** se hará presente con **Boca de Serpiente**, banda bogotana que desde 2016 ha prendido tarimas con su energía demoledora. Con más de 100 conciertos en cinco países y discos como *Primitivo* y *La Ilusión de la Razón*, se ha consolidado como una de las propuestas más intensas y prometedoras del rock nacional.

El talento femenino también tendrá protagonismo con **Highway**, agrupación de hard rock y heavy metal pionera en Colombia, que este año fue ganadora de la **Beca LEP de Mediano**

Formato. Su más reciente disco, *Viral*, y su historial de presentaciones internacionales en México, Argentina, Perú y Ecuador, la ratifican como una banda que rompe esquemas y marca un camino para las nuevas generaciones.

Y como cierre de cierre del cartel, después de 12 años de ausencia en La Media Torta, regresa **Ciegossordomudos**, una de las agrupaciones más queridas del rock nacional. Tras su reactivación en el Festival Cordillera, la banda continúa su recorrido en grandes escenarios con su estilo único que fusiona rock, funk, reggae, jazz y hasta rap, un sonido inconfundible que ha dejado huella en la historia musical de Bogotá.

Una invitación abierta al público

El **Tortazo Rock** será un punto de encuentro para las generaciones que han crecido con el rock y para quienes hoy lo descubren como un lenguaje de libertad y expresión.

Una jornada para que los amantes del rock se reúnan, compartan y celebren, descubriendo nuevas propuestas y reviviendo la fuerza de un género que sigue siendo libertad, resistencia e identidad en Bogotá.

La cita es el próximo **domingo 5 de octubre** a partir de la **1 p.m.** en el **Teatro al aire libre La Media Torta – Calle 18 # 1 – 05 E**. La entrada a este evento es libre para mayores de 14 años hasta completar aforo. No es un espectáculo pet friendly.

La programación completa de La Media Torta puede consultarse en el<u>micrositio</u>, en www.idartes.gov.co y en redes sociales @mediatortabog y @idartes.

Contacto de prensa:
María Camila Contreras Ortiz
maria.contreras@idartes.gov.co
Celular 3102200736